



Sorties BMX pour l'option APPN ...avant goût d'une "coloration cycle" 2021-2022

publié le 06/07/2021

Descriptif :



Privés malheureusement de forêt toute l'année (30 sept. mis à part), les élèves de l'option APPN ont "bossé" jusqu'au bout avec une initiation au BMX dans le relief vallonné voisin (merci au club niortais). Une belle manière de clôturer une année malgré tout riche en activités (escalade, raids et CO semi-urbains...) et amorcer la transition "d'une coloration navigation navigation à une coloration cycle". L'année prochaine s'annonce toujours pleine nature (avec de la forêt SVP...) sous le sigle des deux roues !



Privés malheureusement de forêt toute l'année (30 sept. mis à part), les élèves de l'option APPN ont "bossé" jusqu'au bout avec une initiation au BMX dans le relief vallonné voisin (merci au club niortais). Une belle manière de clôturer une année malgré tout riche en activités (escalade, raids et CO semi-urbains...) et amorcer la transition "d'une coloration navigation à une coloration cycle". L'année prochaine s'annonce toujours pleine nature (avec de la forêt SVP...) sous le sigle des deux roues !



 [bmx_option_appn_15et220621](#) (PDF de 4 Mo)

